

Ressort: Lifestyle

## Lady Gaga war als Kind gerne nackt

Los Angeles, 21.08.2013, 11:28 Uhr

**GDN** - Die US-Sängerin Lady Gaga hat es als Kind geliebt, nackt zu sein. "Ich bin als Kind oft nackt herumgelaufen und habe damit den Babysitter in den Wahnsinn getrieben", sagte die 27-Jährige dem Radiosender "Sirius XM".

So gehe die Sängerin auch heute noch gerne leicht bekleidet in die Öffentlichkeit, da sie als Kind alle Hemmungen abgelegt habe. Weiterhin sagte Gaga, dass ihre Figur sie nicht interessiere. "Ich musste mich wieder in Form bringen, aber eigentlich hat mich mein Gewicht nie gekümmert. Ich habe nur wieder abgenommen, weil ich nicht will, dass die Leute über meinen Körper reden anstatt über meine Musik."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20089/lady-gaga-war-als-kind-gerne-nackt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619